

津幡町立太白台小学校

学校だより 3 月 号 R4.2.28

敬愛 ~よりよく学び 心豊かに たくましく~ 校訓:進取 誠実

今年度も、残すところ1か月となりました。6年生は卒業まで18日(登校するのは14日)、他の 学年は25日(同じく18日) しかありません。限られた貴重な時間が充実したものになるよう最 後まで粘り強く指導していきますので、ご家庭でのご協力、ご支援を引き続きお願いします。 さて、最近読んでいた教育関係の文章の中に、AC ジャパンの CM「おもいやり算」のこと が紹介されていました。(放映は、もう10年以上前になるかもしれません。)

【思いやり算】

た す (+)…**たす**けあう: 互いに助け合うことで、大きな力が生まれる。

ひ く(-)…**ひき**うける:進んで引き受けることで、互いに喜び合える。

かける(X)…声を**かけ**る:声(あいさつ)をかけあうことで、心が一つになる。

わ る(÷)…いた**わる** : 常にいたわりの心で接することで、笑顔が返ってくる。

そして、CM は「それは人を笑顔にする算数。思いやり算。ほら、優しいでしょ。」で終わり ます。 小さな優しさや心配り、気配りが波紋のように広がって、やがて思いやりの波になり 私たちの笑顔や穏やかな心のつながりになるはずです。

算数の決まりでは、×÷が優先ですが、「思いやり算」 にはそれがありません。 自分ででき そうなところから「思いやり算」をしてみてはどうでしょうか。



令和3年度 第2回評議員会報告

2月25日(金) 11:30~12:20

- 9:30~11:20 6年生を送る会
- 11:30~12:20 学校評議員会



❖ 学校評議員

西尾 正則 様(学識経験者) 不破 龍之 様(地域代表) 中村 正司 様(PTA代表)

- ❖ 会の概要 (1)学校より報告 ①学校評価結果と対策等 ②学力調査結果とその対応(2)質疑
- ◆ 質疑・意見交換の概要
 - ・コロナ禍で PTA 活動がほぼできなかったこともあって、親同士のつながりをつくることができ ず残念だった。休みに外出もできず、親も子もストレスがたまっている。次年度は工夫して活動 を行いたい。
 - ・新型コロナ陽性者が出た学校名等が発表されないのはどうしてか。
 - →町内には小規模校もあり、個人が特定される恐れもあるため、学校名等は発表しないという町 教委の方針がある。
 - 「キラリさんカード」はどのように取り組んでいるのか。
 - →各教室で、友達のよいところを見付け小さなカードに書いて渡したり、掲示したりしている。 12月にはPTA会長さんからいただいた、クリスマスツリーをカードで一杯にする取組も行った。
 - ・挨拶する習慣が身に付いてきた。社会に出て一番大切な習慣なので、さらに指導を進めてほしい。 教職員が手本を示すことはとてもよいことだ。自分が心を開かないと相手も開いてくれない。

◇不破様、中村様は今回をもって退任されます。ありがとうございました。◇



6年生 ありがとう

5年生任せたぞ! すばらしい企画運営あいがとう!

今までありがとう 中学校でもがんばってください 6年生を送る会

2月 25 日(金) 2~3限





1年生「親切戦隊 6年ジャー」

この 1 年間に 6 年生が 1 年生だけでなく、太白台小のみんなに親切にしてくれたことがたくさん出てきました。6 年生も参加した工夫された構成でした。





2年生「太白祭り」

音楽の授業の内容も盛り込んだ、秋の虫達のにぎやかな様子が伝わってきました。虫達の特徴が、お祭りの中で上手に表現されていて、きれいな蝶ネクタイも印象的でした。





3年生「三年とうげ」

6年生も勉強した三年とうげのお話と「ことわざ」「故事成語」を組み合わせたストーリーの工夫があった劇でした。ユーモアもあり、ためになる内容でもありました。





4年生「今までありがとう 響けこの思い」

ーつ一つの楽器は小さくても、心を合わせてつくる音色は心に響いてきました。「道」で の手話は、手話が分からなくても伝わってくるものがありました。





5年生「明日へつなぐもの」

静かでむだのない動きに「やる気」を感じました。歌詞にあった「教えてくれたもの忘れはしないから」「残してくれたもの明日へつなげるから」は、5年生の気持ちそのままでしたね。





6年生「感謝」

最初の返事に感謝の思いを感じました。呼びかけの一言一言に重みを感じました。振り上げた腕の指先に、肘に、これからの決意を感じました。

今のがんばりが未来の自分を創ります。卒業式までの時間を大切にしてください。